
第 19回 いなべＦＭ番組審議委員会議事録 

 

 

１．開催年月日     平成 29年 8月 30日（水） 19時 00分～ 

 

２．開催場所       ザ・グランドティアラ千寿 

            

３．出席者        委員総数 6名 出席委員数 4名  

  

       出席委員 

石原正敬委員長  石垣 英一副委員長    

日紫喜淳委員  種村道夫委員 

    

 欠席委員 

   牧野秀紀委員  末松則子委員 

 

事務局 

    会長     弓矢孝己  

事務局    中林謙太  

      

 

４．議題 

  1.報告事項 

  2.審議用サンプル番組について 

    「教えて！ラジ和尚！」 

  3.各番組メール集計について 

  4.その他 

 

５．議事の経過の概要及び結果 

1.報告事項 

＜事務局より＞  

9月１日防災の日に、今回も防災特別番組を放送します。過去 3回は主に地震災害を中心 

にお送りしてきましたが、今回は風水害（台風）を中心に取り上げてお送りします。放送時間 

は 10時、14時、18時それぞれ 30分ずつ放送します。 

 

 



６．審議内容  

2.審議用サンプル番組について 

 「教えて！ラジ和尚！」 

委員 

話し慣れている方で聴きやすく、話題も番組コンセプトに沿っていていいと思う。 

しっかり作っていただいていると思う。 

委員 

声がきれいで聴きやすかった。番組の中身も時期に沿っていてよい。 

新しいことを知ることができた。 

相手の女性ともかみ合っていてよかった。 

委員 

普段から仏教関係（法要等）の事はわかっているようでわかっていないが、こういう話を 

ラジオで聴けると自分自身もプラスになったし市民の皆さんのためにもなると思う。 

ラジオで聴くという事はいい機会だと思ってもらえるような番組にしていただきたい。 

委員 

聴きやすすぎて頭に入りすぎるので、ある意味聴取者が聴いてどうなのかなというのは少し

思った。特に問題はない。 

 

3.各番組メール集計について 

事務局 

メールのカウントの仕方を一部変更しました。 

全国放送（いなべ探望）の番組宛にメールを送っていただける全国の方が、いなべＦＭの 

生放送を聴いていただき、メールを送っていただけるようになった。 

委員 

数は増えているのか。 

事務局 

増減はほぼないが、1 つの番組宛にしか送っていただいてなかった方から、他の番組も聴

いていただき、その番組宛にも送っていただけるようになってきています。 

 

7.審議事項に対してとった措置 

次の番組制作会議にて検討予定。 

 

8．公表の方法  

自社ホームページ  

 

 



9．その他 

委員 

8月 7日の台風 5号の時の対応は。 

事務局 

台風 5号の接近にあたり、当日の生放送にて台風情報、備えについて告知。 

17：00に、いなべ市災害対策本部より「避難準備・高齢者等避難開始」発令に伴い、

緊急割込み放送にて発令されたことを放送（生放送中）。引き続き台風情報等を中心

に放送。 

生放送終了後も番組内容を変更してスタジオより台風情報等を 15分おきに放送。 

23:30を最終放送とし、不測の事態に備え明朝 10時まで待機しました。 

委員 

市役所との連携は円滑にいったか。 

事務局 

円滑にいきました。台風が接近することが分かっていたので準備ができました。 

突然の災害にも備え準備が必要だと感じました。 

委員 

避難所の開設などの情報は。 

事務局 

台風情報と共に放送しました。 

今回は 2地区だけでしたので放送までの連携はスムーズにいきましたが、いなべ市全

体に被害が出るような状況だと混乱すると思いますので日ごろからの準備が必要と

感じました。 

委員 

緊急割込み後の放送は強制起動をかけて放送したのか。 

事務局 

いいえ、通常放送で番組内容を変更して放送しました。 

委員 

例えば、１時間に１回強制起動をかけて、避難情報などを放送していることを伝えて

はどうか。その方が聴いてくれるのでは。市役所とのすり合わせをした方がいいと思

う。 

委員 

防災時の利用価値は高いと思うのでもっといなべ市さんにはしっかりと利用しても

らわないといけない。 

事務局 

いなべ市さんと連携してやっていきたいと思います。 

  以上 


